



AUDAX RENOVABLES, S.A.

De conformidad con lo establecido en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, Audax Renovables, S.A. (la "**Sociedad**") comunica la siguiente:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Audax Renovables (ADX.MC), grupo energético español integrado verticalmente que genera energía 100% renovable y suministra electricidad y gas a clientes de 7 países europeos, ha adquirido el proyecto fotovoltaico Zaratán, en el municipio de Ciguñuela (Valladolid), que ya cuenta con todos los permisos administrativos para iniciar su construcción, a principios de 2022. Se estima que la inversión será de alrededor de unos 8 millones de euros.

La planta ocupará una superficie total de 25 hectáreas, tendrá una potencia total de 12,36 MWp y será la primera instalación de Audax en Castilla y León. La instalación permitirá generar el equivalente al consumo energético de casi 5.500 hogares y de alrededor de 17.000 personas, y su apuesta por la energía limpia evitará la emisión a la atmósfera de 3.840 toneladas de CO₂ al año.

La compañía prosigue con su estrategia de focalización en la actividad de generación y espera que en el tercer trimestre de 2022 la planta entre en funcionamiento y comience el vertido de energía a la red.

A lo largo de las próximas semanas, el Grupo seguirá informando puntualmente al mercado sobre la evolución en los avances de los proyectos que forman su cartera, con el objetivo de mantener permanentemente informado al mercado y a sus inversores.

Badalona (Barcelona), 16 de diciembre de 2021

Francisco José Elías Navarro
Presidente del consejo de administración
de Audax Renovables, S.A.